

中津企画グループリーダー

二ツ沼総合公園は町のシンボル的な公園として、また交流の場と

渡邊正俊議員 二ツ沼総合公園をはじめとする町の公有財産を東京電力㈱やその関連企業に貸し付けていますが、貸し付ける期限についてどう考えていますか。

して位置づけています
が、福島第一原子力発電所の早期収束をはかるための最前線基地として、やむを得ず貸したものであります。3年間と考えています
が状況に応じ短縮する
こととも検討していくかなければならぬと考えています。

貸し付ける期間はいつまでか

▲町民の憩いの場二ツ沼総合公園

被災者に配慮した分譲を**鈴木正範議員**

大吹地区土地開発事業は平成22年度事業であり工事は完了していますが、今後の分譲に関する不動産鑑定等の費用はいつ頃計上しますか。

また、分譲については総務文教常任委員会においても協議されており、被災された方々に配慮した方法で行うべきではないですか。

中津企画グループリーダー

復旧に関する設計委託が完了後、復旧工事費および不動産鑑定等の予算を12月の補正予算で計上したいと考えています。

また、分譲については震災、津波被災者等に十分配慮し、被災された方が将来に向けて復興を果たしていくような分譲であるよう努力していきます。



▲町の有休財産を活用した宅地造成（大吹地区）